

La Huelga de Todos los Dolores

Escrito por Redaccion

Martes, 20 de Marzo de 2012 07:59 - Actualizado Viernes, 23 de Marzo de 2012 06:15



El Museo de la Universidad De San Carlos –MUSAC- presenta El Coloquio “Valor Histórico de la Huelga”, el cual está integrado por la exposición 114 años de Huelga de Dolores y se cuenta con el apoyo Héctor Reyes del grupo de Teatro “Ixchel” de la Facultad de Medicina.

Para estudiantes universitarios la admisión es gratuita

Este Coloquio está abierto nuevamente este sábado 24 de marzo de 10:30 a 11:30 Horas.